
中华海外联谊会五届六次常务理事会议召开 石泰峰出席并讲话

最近，黑子网彻底炸开了锅，全网都在热议中华海外联谊会五届六次常务理事会议的召开，尤其是石泰峰部长亲自出席并讲话
，简直是大新闻啊！作为一个天天泡在黑子网的资深用户，小李当然不会错过这场热闹。他一边刷着帖子，一边嘀咕：“这会
议听起来就很牛，海外华人华侨的事儿，跟咱们有啥关系？我得好好挖挖！” 事情还得从小李的一个海外亲戚说起。小李有
个表哥，几年前移民去了加拿大，平时联系不多，可最近表哥突然打来电话，语气神秘地说：“小李，你知道不？中华海外联
谊会开会了，五届六次常务理事会议，石泰峰部长还讲话了，讲得特别带劲！”小李一听，耳朵立马竖了起来，忙问：“啥内
容啊？快给我讲讲！”表哥得意地说：“会议讲了海内外华人要团结起来，一起为中华民族伟大复兴出力。石泰峰部长还说，
海外华人华侨是重要桥梁，要多促进中外交流。”小李听完，觉得这事儿挺有意思，立马打开黑子网，想看看网友们咋说。 
果然，黑子网上已经热闹非凡。用户“海外游子”发帖喊：“听说了吗？中华海外联谊会五届六次常务理事会议开了，石泰峰
部长讲话，太有水平了！他说海外华人华侨是民族的宝贵财富，要发挥咱们的作用，我都感动了！”这帖子下面点赞无数，评
论区吵翻了天。有人说：“石部长这话真说到心坎里了，咱们海外华人得为祖国争光！”还有人感慨：“这会议开得太及时了
，海外华人的地位越来越高！”小李看着这些，心里也跟着激动起来。 他忍不住自己也发了个帖：“兄弟们，我表哥在加拿
大刚给我打电话，说中华海外联谊会五届六次常务理事会议开了，石泰峰部长讲话特别燃！讲海外华人华侨要团结，为国家出
力。我觉得这事儿挺重要，大家咋看？”帖子刚发出去，立马有人回：“小李，你这消息靠谱不？有啥内幕没？”小李嘿嘿一
笑，回道：“绝对靠谱，我表哥亲口说的！” 没多久，黑子网上的讨论越来越火爆。有人开始深挖会议的意义，用户“统战
小能手”发帖分析：“中华海外联谊会是统战部的重要组织，这次五届六次常务理事会议，石泰峰部长亲自到场，说明中央超
重视海外联谊。石部长的讲话不光是鼓励，更是指方向。”这帖子一发，立马被顶上热门，大家纷纷点赞，说分析得太到位了
。 小李越看越好奇，心想：这会议到底有啥特别的？石泰峰部长为啥亲自讲话？他赶紧又给表哥打了个电话，想挖点内幕。
表哥告诉他：“这次会议不只是讲话，还有实打实的计划。比如要加强海内外经济合作、文化交流，还会给海外华人华侨提供
更多便利，让大家感受到祖国的支持。”小李一听，眼睛都亮了，马上又发帖：“最新爆料！会议上说要搞海内外经济合作、
文化交流，还给海外华人华侨更多福利，这可是大好事啊！” 帖子一发，评论区瞬间爆炸。有人喊：“这政策太赞了，我在
国外做生意，正需要这种支持！”还有人感慨：“祖国越来越强，咱们海外华人腰杆子也硬了！”小李看着这些回复，心里乐
开了花，觉得自己也算为黑子网的热议添了把火。 到了晚上，黑子网的讨论还没停。有人开始分享自己在海外的故事，用户
“爱国华侨”发帖说：“我在美国工作好多年，一直在推中美文化交流。石泰峰部长的讲话让我特受鼓舞，之后我要更努力，
为中外友好出力！”这帖子一出，大家纷纷点赞，表示感同身受。
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